

Declaración Camanchaca Cultivos Sur

En el día de hoy jueves 26 de marzo, y ante la imposibilidad de contar con rutas abiertas para los medios de transporte que permitan trasladar los alimentos producidos en nuestra planta de Rauco en Chiloé, recibir insumos críticos, o despachar residuos orgánicos, la Compañía ha decidido interrumpir por completo su producción de mejillones.

Las condiciones de las rutas en el interior de Chiloé, los accesos desde y hacia la isla, y las condiciones de bodegaje frío en la zona, hacen imposible continuar con las cosechas de mejillones de nuestros centros de cultivo, ni con la producción de alimentos a base de mejillones, llamados en Chile “choritos”.

Como consecuencia de esta imposibilidad, la Compañía también ha debido interrumpir las labores de aproximadamente 300 personas que hasta ayer laboraban en las operaciones productivas de Camanchaca Cultivos Sur, quienes podrán tener un permiso sin goce de sueldo por 15 días, pero preservando intacta la relación laboral, con el compromiso de que la Compañía pagará las cotizaciones previsionales y de salud, para no afectar estas prestaciones y coberturas sociales. Además, a otro grupo de trabajadores de apoyo a la labor productiva, se le ha concedido vacaciones por 15 días.

Al cabo de estos 15 días, Camanchaca Cultivos Sur confía en poder restablecer las operaciones de mejillones, pero evaluará previamente las condiciones existentes en la seguridad de desplazamientos y resolverá en consecuencia.

Camanchaca Cultivos Sur es una filial de Camanchaca que cultiva mejillones y que vende en Chile y en el extranjero, con cosechas cercanas a los 25 millones de kilos, y que el año 2019 tuvo ingresos por US\$ 25 millones, aproximadamente un 4% del total de ingresos de la matriz.

26 de marzo, 2020